

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 11/ABRIL/2018

A medida que se acercan las elecciones, el riesgo político en América Latina está aumentando: S&P

SUSANA SAENZ: Y de acuerdo con la agencia calificadora Standard and Poor's, a medida que se acercan las elecciones, el riesgo político en América Latina está aumentando y podría tener implicaciones en el crecimiento económico o en el perfil crediticio de la región.

De acuerdo con la firma, la incertidumbre sobre los resultados de las elecciones en Brasil, en Colombia y en México, afectan su potencial de crecimiento, incentivado por el impulso positivo en la economía mundial y también los flujos de capital hacia la región.